

**SCAN TO  
LEARN  
MORE!**



**SCANNEZ  
POUR EN  
SAVOIR  
PLUS!**



## WOMEN WILL DRIVE CANADA'S FUTURE SKILLED WORKFORCE!

There's never been a better time for young women to consider a career in the skilled trades and technologies. These jobs are in-demand, well-paying and have potential for growth!

Skills/Compétences Canada offers fun and safe environments for women to explore skilled careers by participating in Try-A-Trade® and Technology activities and engaging with mentors.

**YOUR CAREER COMPASS FOR  
SKILLED TRADES AND TECHNOLOGIES.**

  
**SkillsCompétences  
Canada**

## LES FEMMES SERONT LE MOTEUR DE LA FUTURE MAIN-D'ŒUVRE QUALIFIÉE DU CANADA!

Il n'y a jamais eu de meilleur moment pour que les jeunes femmes envisagent une carrière dans les métiers spécialisés et les technologies. Ces emplois sont en demande, bien rémunérés et ont un potentiel de croissance!

Skills/Compétences Canada offre aux femmes des environnements amusants et sécuritaires pour explorer les carrières spécialisées en participant aux activités Essaie un métier et une technologie et en rencontrant des spécialistes de l'industrie.

**VOTRE BOUSSOLE POUR UNE CARRIÈRE  
DANS LES MÉTIERS ET LES TECHNOLOGIES.**

**SKILLS  
COMPETENCES  
CANADA.COM  
#SCNC2024**



## SKILLS/COMPÉTENCES CANADA

Women are key to ending the shortage of skilled trade workers in Canada

Sectors across the skilled trades in Canada are experiencing a labour shortage that is just going to worsen as the current generation of workers retires. Industries are looking for the next generation of talent and recruiting women into the trades is key to addressing the shortage of skilled workers.

According to Statistics Canada, only about 5 per cent of skilled trade workers in Canada are women. This is far too low, but times have changed and there has never been a better time for women to consider a skilled trade career. There are an increasing number of women-specific training programs available across the country as many industries not only try to find employees, but also diversify their workforce.

Skills/Compétences Canada (SCC) provides young women opportunities to participate in hands-on Try-A-Trade® and Technology activities in safe and inclusive environments and engage with women mentors through initiatives such as the Empowering Women in Trades booth at the Skills Canada National Competition.

SCC offers information about careers in the skilled trades and technologies and where to get training. We also offer skills competitions that provide youth who choose these career paths with opportunities for growth and recognition at the provincial/territorial, national and international level.

Les femmes jouent un rôle important pour remédier à la pénurie de travailleurs et travailleuses qualifiés au Canada

Au Canada, les secteurs des métiers spécialisés connaissent une pénurie de main-d'œuvre qui ne fait que s'aggraver au fur et à mesure du départ à la retraite de la génération actuelle. Ainsi, les industries sont à la recherche d'une prochaine génération de talents. Le recrutement de femmes dans les métiers constitue un élément clé pour remédier à cette pénurie de travailleurs et travailleuses qualifiés.

Selon Statistique Canada, les femmes ne représentent qu'environ 5 % des travailleurs et travailleuses qualifiés au Canada. C'est beaucoup trop peu, mais les temps changent. C'est le moment idéal pour les femmes d'envisager une carrière dans les métiers spécialisés. De plus en plus de programmes de formation destinés aux femmes sont offerts dans tout le pays. De nombreuses industries souhaitent trouver non seulement de nouveaux employés, mais aussi diversifier leur main-d'œuvre.

Skills/Compétences Canada (SCC) offre aux jeunes femmes la possibilité de participer à des activités pratiques Essai un métier et une technologie dans des milieux sécuritaires et inclusifs et de faire la connaissance de femmes mentors dans le cadre d'initiatives, notamment le stand *Outiller l'avenir des femmes dans les métiers spécialisés*, qui est organisé durant les Olympiades canadiennes des métiers et des technologies.

SCC diffuse de l'information sur les carrières dans les métiers spécialisés et les technologies, ainsi que sur les centres de formation. Elle organise également des compétitions de formation professionnelle, qui donnent aux jeunes ayant choisi ce type de carrières la possibilité de se perfectionner et d'être reconnus au niveau provincial, territorial, national et international.